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#340 Четвертая встреча с фантомом Иисуса Христа! Ответы на вопросы
подписчиков "Кассиопеи". Часть 1

 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;
Владимир  Гольдштейн  –  журналист  и  администратор  группы  в  Facebook,

помощник руководителя проекта «Кассиопея»;
Мария  Сокальская  –  модератор  группы  ВКонтакте,  руководитель  проекта

«Онлайн-обучение» и других проектов «Кассиопеи»;
Олеся Смелова - администратор канала YouTube, проектов "Cassiopeia Level" и

"Cassiopeia Color";
 Максим Русан  –  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Иисус  Христос  -  глава  христианского  религиозного  эгрегора  на  Земле,

Первородный Сын Бога, наш старший Брат;
Мирах Каунт (Архангел Гавриил) - представитель планеты Бурхад, хранитель

Христианского эгрегора;
Архангел Михаил - хранитель христианского эгрегора, покровитель и куратор

Земли в Духовном мире;
ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействиям с материальным миром;
МидгасКаус  – представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни.
 
00:25 Представление участников.
Мария: Здравствуйте, дорогие друзья! Меня зовут Мария Сокальская, я один из

администраторов  проекта  «Кассиопея»  и  приветствую  вас  из  самого  центра  города
Висбаден. Сегодня у нас очередная очень интересная встреча с другом, наставником и
куратором  нашего  проекта,  Иисусом,  который  в  виде  фантома  будет  отвечать  на
вопросы наших подписчиков через нашего уважаемого универсального контактера, в
самом центре нашего проекта, в городе Воронеже, Ирину Подзорову.

Здравствуй,  Ирочка,  расскажи  нам,  пожалуйста,  кто  сегодня  с  нами,  кроме
Иисуса?

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья, меня зовут Ирина Подзорова, я являюсь
контактером с внеземными цивилизациями,  и сегодня у нас очень важная четвертая
конференция с фантомом Иисуса Христа. Здесь присутствует фантом Иисуса Христа.
Здесь  присутствуют  также  Его  друзья  и  сотрудники,  которые  с  Ним  постоянно
перемещаются — это Архангел Михаил и Архангел Гавриил,  или Мирах Каунт,  он
тоже недавно  подошел.  Также  здесь  присутствуют  наши  кураторы,  как  всегда,
наблюдают  -  ЛиШиони  с  планеты  Шимор,  МидгасКаус  с  планеты  Эслер.  Фантом
Иисуса Христа вас всех приветствует, а через Него приветствует сама сущность и сама
личность Иисуса Христа.

Я чувствовал  каждого человека, его настроение, его мысли, его сердце, когда
вы смотрели предыдущие три конференции с Ириной Подзоровой. Тогда Я через нее
отвечал на ваши вопросы. Я чувствую, как много людей посмотрели эти конференции,
и  какие  чувства  вы  испытывали.  Я  чувствовал,  что  вы  ощущали  Меня  рядом  и
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ощущали Меня в своем сердце. Здравствуй, Владимир, здравствуй Олеся, здравствуй,
Мария. И куратор нашего проекта - Максим.

Максим: Я здесь, меня, как всегда, мало видно, зато хорошо слышно!
Мария: Да,  я  так  рада  приветствовать  и  представить  вам  нашего

администратора Олесю Смелову из прекрасной Тосканы в Италии, которая неустанно
трудится над тем, чтобы вы могли видеть наше видео на YouTube. Здравствуй, Олеся!

Олеся: Благодарю вас! Здравствуй Иисус, мое сердце бесконечно счастливо от
того, что я могу услышать и задавать Тебе вопросы. Такая возможность уникальна,
поэтому благодарим Тебя все.

Мария: И,  конечно,  я  очень  рада  видеть  и  приветствовать  нашего
администратора Владимира Гольдштейна из пригорода Чикаго, но он в самом центре
моего сердца! Здравствуй, Володя!

 Владимир:  Я очень  рад,  Маша,  здравствуйте!  В  данном  случае  вот  прямо
сейчас я, правда, нахожусь еще и в центре другого города, который называется Киев,
так  уж  сложилось,  вот  поэтому  тем  более  все  у  нас  необычно  и  хорошо,  всех
приветствую.

Мария: Я благодарю всех участников и передаю слово Олесе.
 
03:44  Понятие  «Святая  Троица».  Понятия  «Бог-Отец»,  «Бог-Сын»,  «Дух

Святой». Энергия числа «3».
Олеся: Первый вопрос, который хотелось бы Тебе задать: в Библии говорится,

что Троица – это проявление Бога в трех ипостасях. Не мог бы Ты описать каждую
ипостась,  с точки зрения, связана ли эта символика как-то с нашими тремя расами-
создателями, какие роли они несут в таком случае, если это они?

Ирина: С твоего позволения, Олеся, Я уточню, что слово «Троица» в Библии не
встречается.  Слово «Троица» появилось впервые, было употреблено, зафиксировано в
письменном  виде  примерно  в  конце  II  века  в  письменной  литературе  древних
христиан.  Впервые  оно  было  внесено  в  документы  первой  церкви  на  Первом
Вселенском Соборе, который собрался разбирать различные христианские догматы и
отличать  одну  мысль  от  другой.  Вообще,  само  понятие  Троицы  было  введено  для
целей  апологетики,  то  есть  защиты  Моего  учения  от  разнообразных  искажений.
Например, от искажения, которое известно вам сейчас в форме арианства.

Учитель Арий говорил о том, что Я, Моя Душа, Мой Дух, появился позже, чем
Отец небесный. То есть, что Он Меня не родил, а сотворил. И для того, чтобы отличить
его учение от христианского, было введено понятие «Троицы». Я напомню, что оно
означало первоначально: Троица – это символ, описание духовной реальности в нашем
трехмерном мире. В нее входят Бог-Отец, Бог-Сын и Бог-Святой Дух. Чем отличаются
эти части или, как принято говорить на христианском языке, ипостаси Троицы?

Бог-Отец  –  это  безначальное  начало  всего,  источник  всякой  материи  и  всех
Духов,  живое,  разумное,  бесконечно  светлое  существо,  которое  состоит  из  энергии
абсолютной Любви. Но, кроме энергии, в нем есть его сущность, в которой есть также
разум,  сердце  духовное,  энергии,  то  есть  Он  подобен  человеческой  Душе,  вообще
любому  разумному  Духу,  только,  конечно  же,  бесконечно  больше.  Не  по  размеру
больше,  а  по  возможностям,  по  энергиям,  по  самой  структуре  сущности,  которая
является не родившимся Духом, а родителем Духов.

Бог-Сын – это так обозначали ту сущность духовную, которая родилась первой.
Так  и  называется  –  Первородный  Сын.  Им  обозначали  Мою  сущность.  Но,  после
Моего  воплощения  на  Земле,  Я  рассказал  людям,  что  в  понятие  «сын  Божий»
включаюсь не только Я один, но и каждый, потому что Я передал молитву, которой
предлагал людям молиться, обращаться к Отцу, как Я обращаюсь – «Отец Мой», «Отец



наш».  Каждый,  кто  обращается  словами «Отец  наш»,  является  сыном или дочерью
Бога. То есть «Сын Божий» - эта ипостась Троицы означает всех рожденных Духов.

«Святой Дух» - Он может пониматься в разных смыслах, но изначальный смысл
Его - Бог-Отец, проявленный через материю любой энергии, в любом присутствии во
Вселенной. То есть Бог-Отец – это считается в Духовном мире, точнее за пределами
всех миров, за пределами Духовного мира, материального мира, в том месте, которое
вы называете в христианстве «Царством небесным». Там существует Бог-Отец, а Его
же проявление в материальном мире или в Духовном мире называется «Дух Святой».
То есть это, можно сказать, воплощение Бога-Отца в созданном им мире. Поэтому в
христианстве отличие Духа Святого от Сына Божьего в том, что Сын Божий рождается
от Бога-Отца, а Дух Святой исходит от Бога-Отца, не рождается.  «Исходит» — это
просто  передача  образа,  т.е.  что  он  «нисходит»  (было  первоначальное  слово).  Это
просто было воплощение образа, что Он не рождается, а проявляется.

В  то  же  время,  в  дальнейшем,  в  христианской  литературе  «Духом  Святым»
стали обозначать разные вещи. Например, очень часто обозначают Святым Духом не
воплощенную часть самого человека, то, что вы называете «Высшим Я». Потому что
слово «Дух» - «Духовное Я», и от слова «Святой», то есть «свет», то есть та часть
Света,  которая  не воплощена.  Как и сказали Ирине на планете Раом-Ли (я знаю ее
путешествие), так иногда называют «Духовное Я». Также в некоторых христианских
книгах  «Святым Духом»  может  называться  Ангел,  Я  встречал  такие  понимания.  И
когда мы называем «Дух Святой», то это не значит, что первая ипостась Троицы, то
есть Бог-Отец, что Он не Дух, или что Он не святой. Он тоже Дух, и Он тоже святой,
но Он, Его сущность, находится за пределами всех миров. А «Дух Святой» уже несет
Его энергию в мир, можно так сказать.

Что касается создателей землян.  Да, действительно,  некоторые представители
тех  планет,  которые  создали  вас,  ваши  тела  в  прошлом,  переносят  понимание
«Троицы»  на  три  расы  ваших  создателей  (ваших  тел)  инопланетных.  В  частности,
например, так понимают этот вопрос представители планеты Тумесоут.

Но  вообще,  понимание  «троичности»  появилось  гораздо  раньше  создания
землян.  Например,  любой  человек  или  любой  гуманоид,  который  существовал  до
человека, состоит из тела: воплощенной части (или как вы ее называете, «Души») и н
евоплощенной части, которую вы называете «Духом». Здесь тоже воплощение числа
«3». Так же, как вы знаете, даже по земному учению о физических элементах, атом
состоит из протонов, нейтронов и электронов. А по учению Межзвездного Союза атом
состоит из трех уровней энергии. Здесь тоже проявлена троичность природы.

Также  эту  троичность  можно  увидеть  в  разнообразных  веществах,  в
разнообразных материальных свойствах. Например, физический мир состоит из трех
уровней плотности – твердое, жидкое, газообразное. И так далее. Даже в каждой вашей
клетке  существуют  три  вида  рибонуклеиновой  кислоты:  транспортная,
информационная и рибосомная. Это тоже воплощение характеристик числа «3».

Почему так происходит? Потому что число «3» несет в себе энергию. Каждое
число  несет  в  себе  некоторую  энергетическую  волну.  Вот  число  «3»  несет  в  себе
энергетическую  волну  активности,  то  есть  активности  проявления  Божественного
Света через силу, через появление чего-то нового. И самая главная сущность числа «3»
— это энергия движения любого рода. Поэтому вообще не случайно, конечно, что в
вашей расе  оказались  три  инопланетных генетических  материала,  то  есть  три  расы
создавали вас. Но не стоит забывать и о четвертом прародителе, которым является ваш
земной  примат,  и  который  тоже  является  продуктом  создания  многих  и  многих
поколений тонкоматериальных сущностей.

Мария: Благодарим Тебя за такой подробный ответ. Владимир, твой вопрос!



 
17:55 Суть текста Библии об изгнании бесов Иисусом.
Владимир: Дорогой  Иисус,  скажи,  пожалуйста,  почему,  как  мы  знаем  из

Писания,  Ты именно изгонял бесов, а  вовсе не посылал им силу своей Любви,  как
можно было бы заключить, исходя из Твоего учения, что нужно поставлять одну щеку
вместо другой, если тебя обижают, как многие думают. А вот все-таки бесов Ты при
этом изгонял. Как между собой соотнести эти вещи?

Максим: Да, и я бы добавил, как вообще в принципе нужно работать с бесами?
У всех людей разное представление о том, как нужно правильно работать с низкими
вибрационными  сущностями.  Поэтому  вопрос  очень  серьезный,  и  касается  именно
изгнания бесов, и возможности их нахождения в человеке.

Ирина: Разве Я изгонял беса в тот момент, когда Я мирно вышел из лодки со
своими  учениками  и  шел  вдоль  берега,  когда  ко  Мне  подбежал  человек,  в  поле
которого были эти сущности? Он сам подбежал ко Мне, и первое, что крикнул человек
(но он не руководил сам с собой в этот момент, а крикнули через него сущности), одна
из этих сущностей, так: «Я умоляю тебя Богом, перестань мучить меня!»

Разве Я прикасался к ней? Как Я изгонял, если Я шел просто вдоль берега, а
этот человек увидел Меня? Естественно, чтобы понять, что случилось, я провел такую
мысленную работу. В Евангелии написана только суть. Но какой разговор происходил
у Меня и этой сущности на ментальном уровне, это не было отражено в Евангелии. Я
видел же не только физический мир, я видел, что этого человека окружают сущности.
И  это  как  раз  был  случай,  когда  этого  человека  окружали  не  только
тонкоматериальные  низковибрационные  сущности,  которые  вы  называете
деструктивными плазмоидами. Их там в его поле было семь. А еще вокруг него было
семнадцать  еще  не  воплощенных  Духов  с  демонических  уровней.  Он  мне  сейчас
показывает, говорит: «Я открою свою память».

Чем Я мучил их? Просто своим присутствием. Потому что та энергия, которая
исходила из Моего поля, она была для них источником мучений. Но не потому, что Я
этого  хотел.  А  потому,  что  оно  напоминало  этим  Духам,  которые  находились  в
состоянии пониженных вибраций,  о том,  кем они были, и откуда  они упали.  И это
вызывало в их духовных сердцах желание вернуться в это состояние. Но так как они
были порабощены разными своими страстями и пороками, то им было больно об этом
думать, поэтому они предпочитали вообще этого не видеть.

Это  суть  мучений  демонов  и  деструктивных  сущностей,  когда  их  посещает
Свет.  А  на  энергетическом  уровне  это  неприятное  ощущение,  будто  эту  сущность
выворачивают наизнанку, то есть как бы снимают с нее кожу, образно говоря, потому
что вибрации несовместимые. И таким образом идет ее очищение. Так как она сама не
желает этого очищения (пока она сама не придет к выводу, что нужно над этим самому
трудиться), то очищение для нее в ее восприятии деструктивно, причиняет ей боль. И
поэтому Я отправил этих сущностей в их мир, потому что они взяли власть над этим
человеком, пользуясь его незнанием законов Духовного мира. Это в том случае так
было.

Да,  я  тоже  увидела  эту  пещеру,  из  которой  он  вышел  (Он  (меня)  на  берег
отправил, этого озера). Они идут по той стороне, где справа это огромное море. Это
озеро, как море, там волны такие. Слева какие-то холмы и пещера, где он жил, этот
человек.

Увели, так сказать, на природу. Да, еще (Он говорит), не только они (сущности)
его увели. Его изгнали жители его селения: он причинял им много беспокойств, этот
человек.

В других случаях ко Мне люди приводили своих родственников, друзей и даже



детей,  в  которых были низковибрационные плазмоидные  сущности  или демоны не
воплощенные, и просили Меня позаботиться о них. Но, Я хочу сказать, что не всегда Я,
именно,  как вы говорите,  изгонял,  то есть отсылал их в свой мир. Если Я видел в
будущем,  Мне  было  открыто,  что  этот  человек  сможет  идти  к  Богу,  что  он  готов
отказаться  от  тех  качеств  Души,  которые  сделали  возможным этот  деструктивный
контакт,  тогда  Я это делал.  Если Я видел обратное,  Я говорил родственникам,  что
такое одержание для этого человека - спасение, потому что без него он мог прийти в
еще худшее состояние.  Могло быть такое качество Души,  его проявления,  которое,
они, наоборот, тормозят.

 
25:42 Изгнание бесов и сущностей в текущей реальности. Защита человека

от энергетических вторжений.
Ирина: Это первая  часть  ответа,  а  вторая:  тебя  интересует,  как  поступать  с

бесами вам?
Максим: Да,  когда  мы  работаем  с  низковибрационными  деструктивными

тонкоматериальными сущностями и духовными сущностями,  демонами.  Как с ними
работать?

Ирина: Тут  очень  важный  вопрос.  Этот  человек,  в  котором  находятся  эти
сущности, он пришел к вам с каким желанием? И пришел ли он сам или его попросил
кто-то? Потому что здесь будет разный ответ.

Максим: Можно  рассмотреть  два  варианта:  он  пришел  сам,  потому  что
понимает, что что-то с ним не так, или его привели родственники?

Ирина: Если  он  пришел  сам,  то  необходимо  Ирине  поговорить  с  этими
сущностями, или ее кураторам, или еще кому-либо, и рассказать человеку, кто рядом
находится.  Но это  только первая  часть  работы.  Потом этому человеку необходимо
узнать  у  своего  Духа,  у  своего  духовного  сердца,  своего  Света,  причину,  то  есть
распознать,  когда  это  началось,  и  что  послужило  (Он  мне  сейчас  показывает)
непосредственной причиной контакта.

Почему  нужно  искать  причину?  Потому  что  вы,  люди,  довольно  хорошо
защищены  от  подобных  вторжений  на  всех  энергетических  уровнях.  Чтобы  это
вторжение в вашу волю и ваше поле стало возможным, необходимо самому открыться,
довольно сильно снять божественную защиту. Необходимо понять, как именно человек
это сделал,  через  какие деструктивные,  разрушающие его  чувства,  страсти,  пороки.
Возможно, сам он их не замечает. Это ответ на первый вопрос.

На второй. Если привели его, необходимо с ним поговорить. Объяснить ему, что
он,  во-первых,  есть  разумный бессмертный Дух.  И если его  мучают эти сущности,
которые  приходят,  что  это  контакт  с  Духовным  миром  или  плазмоидным  миром.
Объяснить, что это все существует. Объяснить, что ему можно помочь избавиться от
этого контакта, прекратить его, только если этот человек сам внутри изменится, станет
другим. Уже не будет открыт для этих сущностей.

То есть защиту он может приобрести только, как вы это называете, повышением
вибраций. И здесь уже работа будет с каждым индивидуально, потому что, если этот
человек привлек сущности страхом, то необходимо не просто растворить блок страха,
а изменить саму установку, которая привела к этому страху. Ментальную. Да, это все
делается через обращение к «Высшему Я». Вы выясняете,  что этот блок, например,
страха чего-то, успел накопиться из-за какой-то ментальной установки. И мы не только
растворим  блок,  но  и  меняем  ментальную  установку.  И  тогда  эта  естественная
Божественная защита, она восстановится.

 Даже  если  его  прежние  «друзья»  (те,  что  были  с  ним,  его  кураторы
низковибрационные,  которые были с  ним на  одной частоте),  вновь  придут,  они  не



будут иметь на него влияния. Он будет с ними общаться совершенно безопасно. Они
не смогут ему повредить или вселиться в него. Он просто ответит, что он в Свете Бога,
и они уйдут или передадут какую-то информацию, но это будет для него безопасно.
Потому  что  Я  тоже  общался  с  демонами,  ко  Мне  же  приходил  сам  Люцифер,  и
неоднократно  он  ко  Мне  приходил,  но  Я  же  безопасно  для  себя  с  ним  общался.
Получил информацию, ответил ему некоторыми словами. Он не мог иметь на Меня
никакого влияния. И Моим апостолам тоже. Они много раз, когда Я их учил избавлять
людей  от  влияния  демонов,  они  тоже  с  ним  разговаривали.  К  ним,  после  сеансов
избавления  от  демонов,  ночью  приходили,  пытались  как-то  запугать.  Это  было
безопасно для них.

 
31:18  Последствия  изгнания  демонов  без  объяснения  причин.  Духовное

содержание процесса экзорцизма.
Максим: Вот  у  нас  священники  есть,  экзорцисты,  которые  изгоняют  этих

демонов, без объяснения причин. Есть ли какие-то последствия изгнания демонов без
объяснения причин?

Ирина:  Они  перед  изгнанием  демонов  должны  провести  более  чем  двух-
трехчасовую проповедь, насколько Я знаю. (Он мне сейчас говорит). Я чувствую, это
же происходит в Моем эгрегоре.  То, что происходит в Моем эгрегоре,  в церквях и
монастырях (Он мне сейчас их показывает).

Если это не проводится где-то на дому. Каким-то человеком, кто не входит в
христианский  эгрегор,  а  пользуется,  например,  какими-то  магическими  средствами.
Так  тоже  можно.  Через  одних  плазмоидов  отгонять  других  плазмоидов.  Вызывать
более светлых и изгонять более темных, более низковибрационных. Вот они могут не
объяснять причину. Просто прочитать заговор, провести ритуал.

А что касается церкви, то, по правилам, экзорцист не может работать, первое,
пока  не  получит  разрешение  от  епископа,  который  имеет  непосредственное
посвящение на эту должность, довольно сильный включенный христианский эгрегор, а
значит, и в непосредственный контакт со Мной. На уровне мыслей, ментальный. Он
должен дать разрешение этому экзорцисту, человеку, но он его должен предупредить,
что  перед  изгнанием  он  должен  прочитать  проповедь,  в  которой  как  раз  будут
раскрыты все причины.

Там, конечно, все будет объяснено не словом «вибрации», там будет объяснено
на христианском языке. То есть какие грехи привели, какие страсти привели, какие
пороки привели. Конечно же, каждый экзорцист будет это транслировать по-своему,
исходя из своего словарного запаса. Но в конце проповеди он обязан сказать, что если
вы  не  измените  свою  жизнь,  не  измените  своей  Души,  не  придете  к  истинному
покаянию, а это, как вы помните, изменение Души, ее поворот в сторону Света, это
открытие своего сердца Мне, как Любви. Если вы не измените своей Души в этом
направлении, к вам вернутся ваши бесы, ваши демоны, в еще большем количестве. По
правилам, он обязан это сказать. Если он это не говорит, то это нарушение.

Как происходит сам обряд экзорцизма? Дело в том, что в самом чине обряда
экзорцизма, который может длиться несколько часов, читается такая молитва, которая
призывает  Ангела  и  призывает  особое  действие  Святого  Духа.  Ну,  например,
присутствующий здесь Архангел Михаил, в виде многих своих фантомов очень часто
там присутствует.

Что происходит на духовном уровне? Ангел-хранитель этого человека, который
одержим, и Михаил Архангел, его фантомы, также и другие Ангелы, которые могут
приходить  (обычно  18-й,  19-й,  20-й  уровень  Духовного  мира  по  терминологии
Межзвездного  Союза).  Каждый желающий,  находящийся  в  Духовном  мире,  Ангел,



может  приходить  на  эти  сеансы  и  обращаться  к  сущностям,  которые  находятся  в
человеке  (воплощенным  в  тонкоматериальные  тела  или  совсем  не  воплощенным),
просто они там с разными посылами к ним обращаются.

Например, если этот демон не воплощенный, обращаются с призывом выйти,
пойти в Духовный мир и попросить себе воплощения, в свое тело. Если это плазмоид
низковибрационный,  то  Ангелы  обращаются  во  время  сеанса  экзорцизма  к  нему  с
призывом  выйти  и  занять  свое  место  на  своем  уровне  плотности,  и  заниматься
выполнением своей задачи воплощения. Я хочу вам сказать, что у любого плазмоида,
на каком бы уровне плотности он ни находился, тоже есть свои задачи воплощения, и
они  тоже  могут  их  не  выполнять,  становясь  деструктивными.  Его,  естественно,
предупреждают  о  том,  что,  если он  не  выполнит  свою задачу,  то  он понизит  свой
уровень. Например, сам станет демоном не воплощенным, уже без тонкого тела. Его
предупреждают о последствиях.

Если  это  не  воплощенный  Дух,  его  тоже  предупреждают  о  последствиях.
Говорят, что, находясь в этом человеке, он теряет возможность своего воплощения в
каком-то теле на это время и теряет свою очередь на воплощение, там могут пройти
без  него.  И  он  может  остаться  на  многие  сотни,  а  то  и  тысячи  земных  лет,  без
воплощения и возможности  развития.  А этот человек,  в  котором он находится,  все
равно  выйдет  из  воплощения,  когда  закончится  его  срок.  Ему  объясняют,
рассказывают,  предлагают выйти.  Но это делают без  насилия  над ним.  Насилие  не
применяют,  потому что  тот  демон или  плазмоид,  который там находится,  отвечает
обычно  (вот  Архангел  Михаил  тоже  показывает  картины):  «Я  здесь  нахожусь  по
согласию самого человека.  Он дал свое  согласие  вот таким-то чувством,  вот  такой
страстью. Он прекрасно знал или обязан был знать, к чему это приведет». Вот такие
разговоры происходят.

И из-за того, что этот человек не желает меняться, на что могут указывать даже
сами демоны, так Ангелам отвечать, из-за этого далеко не все сеансы экзорцизма так
успешны, как бы этого хотелось.

Максим: Благодарю Тебя, Иисус, благодарю тебя, Архангел Михаил.
Мария: Да,  благодарим  тебя,  Максим,  за  очень  интересный,  очень  важный

вопрос.
 
38:42 Почему Коран отрицает распятие Христа?
Мария: Иисус, скажи, пожалуйста, почему в Коране отрицается Твоя смерть на

кресте? В нем указывается, что о такой Твоей смерти свидетельствовали Твои враги, и
вместо  пророка  Исы,  как  Тебя  называют  в  исламе,  был  распят  другой  человек.  В
соответствии  с  Кораном  пророк  Иса  был  вознесен  на  небеса  и  останется  там  до
Судного дня. И знал ли Мухаммед о Твоем перемещении на другую планету?

Ирина: Сколько вопросов.
Мария: Почему отрицается Твоя смерть на кресте,  и что, якобы, был распят

другой человек вместо Тебя, а Ты, якобы, был вознесен на небо?
Ирина: Почему отрицается в Коране смерть Его кресте, да?
Мария: Да.
Ирина: Коран писал пророк Магомет. Часть этой книги он писал, воспринимая

информацию от своих кураторов. У него были кураторы с планеты Тумесоут, у него
были кураторы и из Духовного мира, например его Ангел-хранитель. Иногда к нему
приходили и представители плазмоидных цивилизаций. И иногда он писал от своего
понимания тех или иных учений, записывал в эту книгу, потому что в то время, когда
он ее писал, она не считалась такой вот священной, как она считается сейчас, спустя
полторы тысячи лет после его развоплощения. Это считалось, по-вашему, дневником.



Почему он писал, что «мои враги говорили о распятии»?
Мария: О том, что был распят другой человек, а не Ты.
Ирина: О  том,  что  был  распят  именно  Я,  а  не  кто-то  другой,  писали  те

апостолы, которые написали Евангелие.
Почему он написал, что «враги говорили»? Непосредственно Я с ним встречался

в Духовном мире.  Я с ним говорил об этом. И он Мне сказал, что в то время, когда
Магомет жил на Земле, он сам непосредственно не читал Евангелий, представленных
Моими учениками.  Он воспринял  этот  рассказ  от  других  в  устной  форме.  Он уже
слышал, естественно, о христианстве.

Это  был  уже  восьмой  век,  христианство  распространялось,  в  том  числе  на
востоке.  В тех районах, где он жил, тоже были христианские проповедники, иногда
приходили.  И он  слышал  от  них  или от  тех,  кто  эту  воспринял  эту  христианскую
проповедь из арабов, и уже распространял по различным селениям. Такой была устная
проповедь.

Книги в то время были очень редки и очень дороги, потому что приходилось
нанимать писцов, которые переписывали каждую букву. Довольно обширные тексты
они  рукой  переписывали  при  свете  Солнца,  а  когда  Солнце  садилось,  при  свете
специальной, как лучины (показывает, связанные между собой палочки). Приходилось
переписывать каждую букву и потом проверять этот текст. Если встречалась ошибка,
то часто приходилось начинать все заново, потому что вычеркивать буквы и слова в
священном тексте запрещалось. То есть это было очень редко. Книги распространялись
в  очень  малом  объеме  в  то  время,  и  большинство  проповедей  было  устным
(проповедей обо Мне).

Когда  Магомет  услышал  о  распятии,  его  сердцу  только  стало  больно,   что
такого человека, как Я, такого порока, как Я, распяли, и его же народ,  что он в это
вначале не поверил. И поэтому он сказал, что только враги могут распространять эту
ложь. Он написал так в своей книге и говорил ученикам своим. Он не мог поверить,
что того человека, который исцелял больных, кормил людей, говорил истину о Боге и
не  сделал  ни  одного  злого  дела,  убьет  его  собственный народ,  с  позволения  и  по
приказу правителей. Это не укладывалось в его сознании. Поэтому он действительно
поверил, что это придумали мои враги.

 
44:37 Понятие «преждевременности информации».
Мария: Скажи, пожалуйста, а он знал от своих наставников и кураторов о том,

что Ты был перемещен на другую планету на самом деле, на Бурхад?
Ирина: Он  не  знал  понимания  слова  «планета».  Все  дело  в  том,  что

подробности  о  строении  космоса  и  космических  цивилизаций,  это  не  было  целью
контактов то время, когда еще не было собственного вашего развития цивилизации,
которое привело вас к полетам в космос. Потому что в то время рассказывать людям о
звездах и о планетах возле других звезд было преждевременно, по той причине, что
ваша собственная наука еще не открыла даже того факта, что Земля вращается вокруг
Солнца. Вы должны были прийти к этому сами, собственными силами. Говорить об
этом  древним  народам,  которые  не  открыли  это  сами,  означало  внесение  в  поле
ноосферы  планеты  информации,  которая  преждевременна  для  сознания  людей,
живших в то время. Это все равно что, например, даже в пятнадцатом веке начинать
рассказывать об атомном реакторе. Эту информацию не то, чтобы никто не понял, она
была бы, во-первых, искажена у людей, потому что не было еще у людей научного
понимания  атома,  они  бы  поняли  совершенно  неверно.  Во-вторых,  оно  бы  не
способствовало духовному просвещению и повышению вибраций. Это просто была бы
только пустая, напрасная трата энергии.



Мария: Благодарю, спасибо.
Ирина: Он  не  знал  слова  «планета»,  просто  ему  его  кураторы  естественно

сказали, что Я был забран на небо, это для него было достаточно, потому что на небе
для него был Бог.

 
46:55 Кто еще имел подобное Воскресение и перемещение с Земли на другие

планеты после смерти
Владимир: Известно, что Ты и Мария, Богородица, были перевезены с нашей

планеты  в  физических  телах  на  Бурхад.  Понятно,  было  Твое  воскресение,
восстановление тела. С ней в чем-то похожий процесс, хотя там не было мученической
смерти. Но все равно была восстановлена возможность вернуться Духу в физическое
тело, то есть тоже было воскресение. Вопрос заключается в следующем: были ли еще
подобные случаи в истории нашей цивилизации? Был ли кто-то еще перемещен таким
образом, после, по сути дела, воскресения, на какие-то другие планеты, с Земли? 


